

## Popcorn-Gebet



Beim Zubereiten von Popcorn, fliegt der Mais wild in der Pfanne durcheinander. Und genauso wird beim Popcorn-Gebet gebetet. Die Gebete gehen schnell und sehr kurz. Zu Beginn wird erwähnt, dass nun die Mikrowelle angeschaltet wird. Dann beginnen die Maiskörner aufzuspringen: alle, die möchten, können ein kurzes Gebet sprechen: «**Pop**, Danke lieber Gott für die Sonne, die heute scheint, **Corn!**»

Haben alle gebetet, ist das Popcorn fertig. Als Abschluss stellt ihr mit «Bling» die Mikrowelle wieder ab.

Varianten: So wie es beim Popcorn machen oftmals richtig laut zu und her geht, so kann auch dieses Gebet ganz wild daherkommen. Es muss nicht der Reihe nach gebetet werden, sondern alle beten gemeinsam wild durcheinander.

Quelle: Jungscharleiterin, Kirchgemeinde Altstätten